

Intervención del Presidente de la República en de Entrega Nuevos Carros del Metro

Improvisación

**PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS, AL HACER ENTREGA DE NUEVOS CARROS DEL METRO**

SANTIAGO, 20 de septiembre de 2002

Y en donde mejora la calidad de vida, los que viven un poco más allá en Pudahuel, los que viven en esta comuna de Cerro Navia, van a tener un desplazamiento más rápido al centro cuando esté la costanera norte, y eso significa entonces que la hora que hoy día echan en llegar de aquí al centro, se reduce a 20 minutos en un bus de aquí al centro. Eso es mejorar calidad de vida. Y eso es entender entonces cómo hacemos para que el transporte público compita con más eficiencia que el privado, y revirtamos esa situación.

Usted va a tener una buena autopista, esa buena autopista hay que pagarla. No es justo cargarle al resto de los chilenos por el transporte en auto que quieran tener los santiaguinos.

El problema es cómo convencemos que el automóvil lo dejen para pasear el fin de semana y que durante la semana usen en transporte público, que es más barato, más rápido, más eficiente. Pero para eso tenemos que tener un buen sistema, y es lo que estamos haciendo.